

	<h1>七松小学校 学校だより</h1>	<p>令和6年度 8, 9月号 尼崎市立七松小学校 校長 中島 賀子</p>
---	--------------------------	--

☆ ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>



最後まであきらめない



まだまだ、暑い日は続きますが、あれほどにぎやかに鳴いていた蝉の声の代わりにコオロギの声を聞くようになってきました。学校に、こどもたちの元気のいい声が戻ってきました。

夏休みの前半には、パリオリンピックが開催されました。連日、テレビ観戦をした人も多かったと思います。私もその中の一人でした。最後まであきらめないで、自分を信じ、仲間を信じ、戦い抜くことのすばらしさを感じることができました。私が一番印象に残った競技は、男子体操団体です。前回の東京オリンピックは、僅差で金メダルを逸しました。今回は、絶対的エースを擁し、万全の態勢で臨めるはずでした。しかし、大会2か月前に、エースの橋本選手が右中指を痛め、思うような練習ができずに団体予選に臨みました。中国に3点差以上つけられる苦しい戦いを強いられました。決勝では、チーム全員が決してあきらめることなく最終種目の鉄棒を迎え、最後に橋本選手につなげました。橋本選手は、みんなの思いを力にし、残っている力をすべて出すことができました。全員が力を出し切って、不調のエースを助けてつかみとった金メダルです。橋本選手は「みんなに助けられた金メダルで、この4人がいなかったら、この演技はできなかつたし、やっぱりあきらめなくてよかった。」と語りました。最後まであきらめないことの大切さを痛感しました。

そして、夏休みの後半は、異常気象を感じずにはいられませんでした。猛暑日が毎日のように続きました。そして、台風がいくつも発生し、日本近海の海水温が高いため、勢力を増しながら、長い時間をかけて、日本に近づいてくるようになっています。お盆の頃には、南海トラフ地震臨時情報がだされました。2学期が始まって、暑さや台風など自然災害に気を配り、安全に過ごせるようにしてまいります。

2学期も、保護者・地域の皆様には、より一層のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。